

学校だより

# 杉祥ヶ岡

No.9

発行  
今市第三小学校

発行日  
H27.2.13

## 生涯学習の充実

### 学校支援ボランティアの御協力

ありがとうございました

地域連携教員

二十一世紀は知識基盤社会と言われ、学校・家庭・地域が力を合わせ、地域社会で、子どもたちに主体的に学び続ける力や課題を解決する力、他人者や自然と共生する力等を身につけさせる取組を展開することが重要とされています。学校・家庭・地域が相互に連携・協力し教育活動を展開することが求められている中、学校や地域が果たす役割は大きく、その教育機能を十分に發揮し、児童が生涯にわたって学び続ける基盤が培われるよう、生涯学習の視点に立った学校経営、学年・学級経営を行うことが重要であると考えています。

本校では、平成二十一年度に学校支援地域協議会を立ち上げ、学校支援ボランティアの導入を積極的に進め、数々の活動を地域の方々に御支援いただきました。昨年度は、新たに学校側とボランティアさんの橋渡しとして、地域コーディネーターさん三名を設置しました。本年度はコーディネーターさんを中心として、三年生の書写ボランティア等の新たな支援に入ついただき、学校教育を充実させることができました。昨年度から行っているかけ算九九検定では、回数や対象学年を増やして実施しました。また、しばらく実施されていなかつた一年生と高齢者とのふれあい学習では、老人会の方々に御協力いただき、「むかしのあそび」を教えていただきました。環境面では、十二月に清掃ボランティアを発足し、トイレを中心におどもたちと清掃活動をしていただいています。

このように「学校支援ボランティア活動」を通して、地域、学校、家庭が連携・協力しながら、地域ぐるみで子どもを育てることは、子どものためにも、学び続ける大人のためにも必要不可欠なものであると考えます。今後も、保護者や地域の皆様の知識や技術を生かし、今市第三小学校の子どもたちを育てていただきますよう、御協力よろしくお願ひいたします。

高齢者のみなさまありがとうございました。

昨年、十二月十九日に本校体育館で、地域の高齢者のみなさまとの交流学習会が行いました。新しくなった体育館と一年生教室で、竹とんぼや双六、あやとりやお手玉、羽子板などの昔の遊びを教えていただきました。一年生の中には初めてやる子も多く、おじいさん・おばあさんは昔を思い出しながら、優しく教えてくださつて、心温まる楽しい交流ができました。

トイレのお掃除ボランティアに感謝！感謝！



3年生書写の補助  
ボランティア



手芸クラブの補助  
ボランティア



6年生平安文化体験教室  
着付けのボランティア



かけ算九九  
聞き取りボランティア



この一年、たくさん地域のみなさまにお世話になりました。その活動の様子を写真で御紹介いたします。